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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　株式会社パルス 代表取締役社長 黒瀬 一仙様

　佛教大学　保健医療技術学部　作業療法学科

　　　准教授　白井 はる奈様

　八尾ＲＡＣ　会長　児林 成輝様

　　　　　　　　 幹事　青野　凌様

●ビジターの紹介

　東大阪ＲＣ　会長エレクト　吉城　直孝様

　　　　　親睦委員会　副委員長　市村　優次様

　　　　　　　　　　　　　　委員　平田　純一郎様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「ＲＡＣ活動計画」

　　　　　　　八尾ＲＡＣ　会長　児林 成輝 様

　　　　　　　　　　　　　　 幹事　青野 凌 様

　　　　「新・私を語る」

　　　　　　　村本　順三　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/29　「イスラム過激派が

　　　　　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

　　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田　佳孝様

12/6　「日本のがん治療～これまでとこれから」　

　　　　　　　　佐々木 洋会員

12/13　忘年家族会　（センタラグランドホテル）

12/20　「上半期を振り返って」児林 秀一会長 

第2993回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　今月はロータリー財団月間です。このところは円安

ですが、寄付へのご協力をよろしくお願いいたします。

ロータリーの事業に、補助金は不可欠のものです。

　さて本日は、ロータリーがもたらす大きなインパクトに

ついて、ロータリーの友からご紹介します。ロータリー

では現在も、財団を通じて多くの活動が進行中です。

　ポリオ根絶をはじめ、平和センターでは世界平和の

構築者を育成しています。これらは他の団体とは一線

を画す活動です。

　ロータリー財団では、持続可能なソリューションをめ

ざしています。グローバル補助金などで、ロータリアン

の皆さんを支援しています。ロータリー財団を支えて

いただいている皆さんに、感謝申し上げます。

▼いじめ子どもサミットが開かれ、曽家・浦上・出口会

員に出席いただきました。

▼18～19日の里親里子支援事業に、会長ほか15名

で参加します。

▼（株）保険プロジェクト　大阪東支店

　　　支店長　新谷　香代子　様

　損害保険業界で働いております。本日はこのような

場に参加させていただき、ありがとうございます。例会

を見学させていただき、学ばせていただきたいと思っ

ております。

　どうぞよろしくお願い

いたします。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　18～19日に、ワールド牧場へ里親里子の支援旅行

を開催します。当日参加される方は、クラブの白い

ジャンパーを持参ください。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　次週22日の夜に、炉辺会議を上本町で開催します。

参加される方は、よろしくお願いいたします。会費は次

週の例会で集めさせていただきます。

▼ローターアクト委員会、八尾市から虐待ゼロを

めざす実行委員会・田中　康正　会員

　12日の映画上映会には多数のご来場をいただき、

ありがとうございました。八尾RCからも多数のご来場を

いただきました。これからも児童虐待の問題に取り組

んでまいりますので、ご協力をよろしくお願いいたしま

す。

　またローターアクト委員会からですが、12月2日に八

尾RACが献血をリノアスで行います。市民に献血の呼

びかけをしますので、ご参加、ご協力をよろしくお願い

いたします。

▼田中康正さんを応援する会・

　　　児林　秀一　会長

　田中（正）ガバナー補佐が、いよいよ誕生します。24

日に応援する会を開催しますので、皆様ご参加くださ

い。

そ の 他 の 報 告

ゲ スト の 紹 介

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「私を語る」

▼松下　和彦　会員

　本日は私自身がどんな風にロータリーを考えている

か、少しお話ししたいと思います。これまでロータリー

を通じて、いろんなこと考えさせられました。私の好き

な言葉は、Have a GO.です。「やるしかない」といった

ところでしょうか。

　2014年には八尾中央ＲＣで会長を務め、2016～17

年度には地区のPETSで、ポリオについて講演しまし

た。またこれまでに褒章もいただきました。歯科の訪問

診療などにも、取り組んできました。

　私は1956年生まれですが、子どものころは貧しい生

活で、牛乳とあんぱんだけの日もありました。父と母が

よく議論していた家庭ですが、今も私を見守ってくれ

ていると思います。

　血縁や命のつながりなどについて、考えることがあり

ます。また目の前の人が、近いうちに亡くなると直感的

に感じることもあります。

　このほか、災害時の通信手段などにも興味がありま

す。

　RCで福家会員らと初めてタイへ行った時の写真など

が残っています。八尾中央ＲＣではキャッシュレス化に

も取り組んだのですが、これはなかなか浸透しません

でした。

　米山学友が世界大会を熊本で行ったこともありまし

た。地震の被災地に、大きな経済効果をもたらしたと

思います。ほかにもロータリーの国際大会などで、世

界各地へ赴きました。

　コロナ対策では医療関係者は大変な思いをしました。

先日のメルボルンでの国際大会にも参加してまいりま

した。オーストラリアと言えばカンガルーですが、カン

ガルーは前にしか進めないそうです。進化の過程で、

そのようになっていったのだと考えられます。進化とは

なにか、改めて考えさせられます。

　これからも皆さんとともに、いろんなことを考えていき

たいと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。

▼大松　桂右　会員

　まもなく12月市議会定例会が開催されます。市議会

は年に４回、定例会が行われます。４つの委員会があ

りますが、議論が白熱して夜遅くなることもしばしばで

す。

　例会にはなかなか出席できず、申し訳なく思ってお

ります。

　私は昭和45年、前回の大阪万博の年に生まれまし

た。本名は山本で、大松は通称名です。父も市議を

務めておりました。父も大松という通称名を使用してお

り、私もそれを引き継いだ形です。市が発行する証明

書などでは、私の名前は山本になっています。

　学生時代は勉強はあまり得意ではなく、現場仕事が

好きで、早く商売をしたかったので、高校を卒業して

職人として現場での仕事を経験しました。その後、平

成11年に市議会に初当選しました。

　その前の平成７年の父の選挙のとき、父が健康を崩

したことから、父に代わって私があちこち挨拶まわりに

行きました。その後の４年間は、父について勉強させ

てもらいました。市役所の職員の方々ともこの間に、ず

いぶん顔なじみになりました。

　当初は政治家を志すつもりはなかったのですが、こ

の４年間で「ありがとう」の声を何度もいただき、この仕

事の喜びを感じました。市議にお願いに来る人は、よ

ほど困っているはずです。そうした困りごとが少しでも

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

前に進むよう、取り組みました。

　後援会の皆さんにも背中を押され、初当選から４期、

16年間にわたって市議会議員を務めました。

　市議会の定員は私が初当選した当時は34名でした

が、その後は定数が削減され、今では26名まで減って

います。初当選の頃はまだまだ長老の議員さんが数

多くおられ、若い私が皆さんの同意をとりつけるのに

は、ずいぶん苦労した思い出があります。話に行く相

手の順番も、間違えるとまとまる話もまとまらなくなった

りします。

　そして後に市長選に立候補しましたが、敗れました。

再度挑戦した令和元年には、初当選できました。市長

として、常に謙虚に市民の皆様のニーズに応えていき

たいと考えています。

　先日も２期目の当選させていただきました。これから

も市民の皆さんのニーズをしっかりと受け止めながら、

市政に取り組んでいきたいと考えております。

　これからもどうぞ、よろしくお願いいたします。

▼児林会長　本日ゲスト新谷様、いらっしゃいませ。ご

ゆっくりして行って下さい。今日の卓話、大松様、松下

様、楽しみにしています。今月財団月間、御寄付よろ

しくお願い致します。

▼山陰副会長　大松さん、松下さん、卓話楽しみにし

ています。

▼大槻幹事　大松会員、松下会員「私を語る」よろしく

お願いします。

▼山本（勝）会員　前回の難波RCとの試合、15対0で

健闘むなしく負けました。今週も人が足りません。何卒、

参加よろしくお願いします。

▼井川・新宮会員　大松さん、松下さん「私を語る」楽

しみにしています。

▼田中（正）会員　11月12日の上映会に協賛金及び

ご参加頂きありがとうございました。実行委員会メン

バー一同感謝します。写真ありがとう

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼野村会員　大松会員が無事、時間通りに来ますよう

に。

▼西村会員　映画「ひとくず」上映会、とても感銘をう

けました。ありがとうございました。

▼小谷会員　急に寒くなりました。今年は秋がなかっ

たなぁ…。

▼富田会員　良い事が沢山ありますように!!

▼相馬会員　佐々木先生、この度は誠にありがとうご

ざいました。

▼谷口会員　急に寒くなりました。ご自愛下さい。

▼佐々木会員　インフルとノロが流行ってます。お子

様に言うようで失礼かと思いますが、うがいと手洗いの

励行お願いします。

▼倉内会員　2週間くらい風邪をひいていましたが、

やっと治ってきました。皆様もお気をつけ下さい。

▼竹中会員　親睦、SAA委員の皆様、弁当配膳助か

ります。八尾市から児童虐待ゼロを目指す運動実行

委員会の皆様、心に残る一日になりました。感動。

▼浦上会員　映画「ひとくず」の上映、1250人の八尾

市民の方々にご来場いただきました。ご協力、ご協賛、

ありがとうございました。

▼出口会員　よいことがありました。

▼北山会員　本日は大松さん、松下さん、卓話宜しく

お願い致します。また、先日は田中康貴さん、午前5

時までご指導ありがとうございました。次の日の「ひとく

ず」上映会、胸を打たれました。

▼水野会員　ご夫人誕生日。写真有難う。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。
■ 出席報告

月日

11/1

11/8

11/15

会員数

61

61

61

出席

47

38

39

うち出席規定
適用免除者

9

8

8

メーク
アップ

1

出席率

83.93％

69.09％

70.91％

確定
出席率

85.71％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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